

Aguas del Júcar anuncia que las obras del trasvase finalizarán en noviembre de 2008

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



La sociedad estatal Aguas del Júcar anunció ayer en un comunicado que las obras del nuevo trazado del trasvase Júcar-Vinalopó finalizarán en noviembre de 2008 y que hasta ahora cumplen los plazos previstos. Tras la puesta en julio de la primera piedra en uno de los cinco tramos en los que ha dividido la ejecución, Aguas del Júcar asegura que ya ha desbrozado parte del tramo de 18 kilómetros en los municipios valencianos de Barxeta, Simat y Xátiva. El tramo de 18 kilómetros tiene un ancho de ocupación de cuarenta metros. El consejero-delegado de la empresa aseguró en un comunicado que ya se dispone de todos los terrenos.



Imagen de la zona desbrozada para trazar uno de los tramos del trasvase

MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)